

Anfetamina: la droga utilizada por empleados en trabajos físicamente exigentes

El Ciudadano · 20 de febrero de 2015

Las drogas se asocian generalmente a grupos sociales vulnerables. Sin embargo, una nueva investigación revela que la anfetamina es utilizada por algunos grupos que realizan trabajos manuales físicamente exigentes - para poder seguir trabajando largas horas.





Alamy

Un nuevo estudio de la Universidad de Oslo ha encontrado que la anfetamina se utiliza a menudo por los hombres con trabajos físicamente arduos que se encuentran en los márgenes del mercado laboral.

«Me encanta trabajar. El **consumo de anfetaminas** se trataba de poder trabajar más duro y mantener el ritmo. Trabajaba muy efectivo,» así explicó un pintor su consumo de anfetamina. Varios de sus colegas también consumieron la droga. Ellos aspiraron anfetamina en la mañana antes del trabajo y durante su hora de almuerzo al mediodía, para ser eficaces y trabajar lo más rápido posible.

Resultados sorprendentes

Willy Pedersen, profesor del departamento de Sociología y Geografía Humana y experto en el abuso de sustancias, es uno de los investigadores responsables del estudio. Él está sorprendido por los hallazgos.

«Conectamos el consumo de drogas a los usuarios marginales. La anfetamina es consumida por grupos bastante convencionales, con los principales valores sociales. Es una sustancia peligrosa que se consume a menudo por la gente común,» expresó el investigador.

El estudio fue realizado por Pedersen en cooperación con **Sveinung Sandberg**, profesor del Departamento de Criminología y Sociología, ambos de la Universidad de Oslo y Heith Copes de la

Universidad de Alabama (EEUU). Ellos entrevistaron a unos 55 consumidores de anfetaminas noruegos.

Tres grupos de usuarios

Los investigadores encontraron tres grupos de usuarios: Los jóvenes, que consumen la droga para regular la intoxicación por alcohol y seguir la fiesta. Algunas personas **con diagnóstico de TDAH**, las cuales consumen anfetaminas para la automedicación. El tercer grupo son los trabajadores, a menudo en empleos irregulares en la construcción, la industria pesquera, el transporte o las empresas de limpieza.

Un escenario típico sería que el de los trabajadores de un pequeño negocio compitiendo por los contratos y la estabilidad laboral, consumiendo anfetaminas para trabajar de manera más eficiente, **tomando turnos adicionales** y terminando las tareas a tiempo.

«Una de las ventajas de la anfetamina es que no es tan fácil descubrir que alguien la está usando. Varios usuarios alegaron que ni los supervisores en el trabajo, ni su familia habían notado algo. No huele y aumenta la energía, concentración y esfuerzo – Por lo menos en el corto plazo », destacó Pedersen.

Secreto y eficaz

El mero hecho de que este medicamento puede ser utilizado en secreto fue una parte importante para estos consumidores. Esto separa la sustancia de otras drogas.

«**Lo usé durante más de un año** sin que mi esposa se enterara. Tomaba una dosis por la mañana, otra durante el día, comía y dormía por la noche. Todo funcionaba bien. Era puro trabajo, trabajo, trabajo», mencionó otro hombre del estudio.

Además, la anfetamina es barata y con frecuencia se le llama «la cocaína del pobre», según Pedersen. Algunos de los informantes del estudio habían usado la droga por varios años.

«Pero después de un tiempo muchos consumidores comenzaron a **inyectarse el medicamento en lugar de aspirarlo**, porque es más eficaz. Poco a poco, los problemas comenzaron a aparecer. No podían dormir y perdieron el apetito», señaló Pedersen.» Los nuevos trabajadores podían notar que algunos de sus colegas mantenían un ritmo superior sin cansarse. Varios fueron introducidos a la sustancia por parte de sus compañeros de trabajo.»

Fuente: [ScienceDaily](#)

Fuente: [El Ciudadano](#)

